

El Gobierno devuelve a los regantes 20 hectómetros prestados al Taibilla

Narbona dice ante el Comité de Crisis del Segura que el estatuto de Castilla-La Mancha responderá al ordenamiento constitucional y al interés general de todos los ciudadanos

J. P.:

El Gobierno prometió ayer al Sindicato Central de Regantes la devolución de 20 de los 43 hectómetros cúbicos adeudados por la Mancomunidad de los Cabales del Taibilla, según se informó al término de la reunión mantenida entre su vicepresidenta, María Teresa Fernández

La titular de Medio Ambiente, aclaró que no se trata de una nueva decisión de trasvase sino de anticipar una deuda comprometida a devolver en 2008 sobre un agua que «ha pagado la propia Mancomunidad para reserva de abastecimiento», informa Europa Press.

Narbona afirmó que la deuda se generó por «inacción del anterior Gobierno que necesitó agua de los regadíos para poder atender con deficiencias el abastecimiento de 2003» y destacó el «esfuerzo» que esto va a suponer de gestión por parte de la Confederación Hidrográfica del Segura y la Mancomunidad

El vicepresidente del Sindicato, el ilicitano Manuel Serrano, declaró a INFORMACION tras el encuentro que el agua «va a estar a disposición de los regantes ya, puesto que se encuentra en los embalses del Segura» y añadió que para los comuneros de Riegos de Levante va a suponer una aportación suplementaria de entre 4 y 5 minutos más de agua por tahúlla. Serrano afirmó que la disposición de estos 20 hectómetros «no soluciona nada» y advirtió que sólo «nos ayudará a morir un poco más tarde».

En su opinión, la consecución de estos nuevos caudales va a posibilitar dar ahora un riego a los granados de todos aquellos productores que estaban guardando para «última hora» los pocos recursos disponibles.

El Gobierno afirma haber disminuido el déficit estructural de la cuenca del Segura en 54 hectómetros cúbicos desde el inicio de legislatura con las plantas desaladoras. Eso «es una verdadera solución estructural», destacó la ministra de Medio Ambiente.

Además, subrayó que el Gobierno no obstaculiza «inversiones destinadas a garantizar el agua en la cuenca del Segura» y acusó, al presidente de la Generalitat, Francisco Camps de «pretender bloquear la inversión del Ministerio del Medio Ambiente para construir plantas desalinizadoras» que «están destinadas a garantizar agua para toda la cuenca del Segura. Esto no puede ir de enfrentamiento partidario en contra de los derechos de los ciudadanos».

El Gobierno aseguró a los miembros del Comité de Crisis de la Cuenca del Segura que trabajará para que el futuro Estatuto de Castilla-La Mancha, como en el resto de estatutos



El vicepresidente y el presidente del Sindicato, con la vicepresidenta del Gobierno y la ministra de Medio Ambiente

Servicios

 [Enviar esta página](#)

 [Imprimir esta página](#)

 [Atención al lector](#)

[Anterior](#)

[Volver](#)

[Siguiete](#)

Noticias relacionadas

■ [Desconvocada la protesta](#)

autonómicos, tenga en cuenta «el interés general de todos los ciudadanos» y la Constitución. Esta norma fija una caducidad del trasvase Tajo-Segura en 2015.

«La voluntad del Gobierno de España es que este estatuto, como el resto de los de autonomía aprobados por las Cortes, responda estrictamente a nuestro ordenamiento constitucional y al interés general de todos los ciudadanos», aseguró Narbona.

La titular de Medio Ambiente señaló que cada propuesta de estatuto surge